

David Papaux est satisfait de son neuvième rang au Caire, sans plus

CHAMPIONNATS DU MONDE • «Pour une première participation, finir dans le top 10, c'est bien. Mais il faudra travailler plus fort pour Pékin», commente le Fribourgeois.

VINCENT CHOBASZ

Trois victoires pour deux défaites et une 9^e place au classement final: pour une première participation à des championnats du monde, le bilan de David Papaux est plus que convenable. Le résultat du judoka fribourgeois rime également avec la meilleure performance suisse de la compétition. Sergei Aschwanden (81 kg) et Lena Göldi (57 kg) ont aperçu la couleur du tatami égyptien l'espace d'un seul combat, tandis que Dominique Hischier (90 kg) a été rapidement sorti en repêchage, avec une victoire pour deux défaites.

Interrogé par l'agence SI, l'entraîneur national Leo Held commentait avec sobriété ce maigre bilan helvétique: «L'équipe a du potentiel, et notamment Papaux, qui m'a agréablement surpris.» Une déclaration qui va à coup sûr faire sourire le Fribourgeois, contraint de participer à ses frais à la compétition, au contraire des trois autres combattants helvétiques.

«Bon pour l'expérience»

Malgré ce bon neuvième rang, David Papaux se gardait bien de bomber le torse: «Je suis assez content. La compétition s'est relativement bien passée et finir dans le top 10 mondial (58 participants concouraient dans la catégorie des -73 kg) reste une bonne performance. C'est positif, mais ce n'est pas parfait. Avec du recul, cette neuvième place sera peut-être analysée différemment. Mais aujourd'hui, j'ai quelques regrets. Ce n'est jamais facile de finir sur une défaite. Lors du dernier combat, tendu de bout en bout, je devais dicter le rythme dès le début. Lorsque que j'ai commencé à le faire, c'était déjà trop tard», regrettait le judoka atteint hier à son hôtel.

David Papaux le disait avant la compétition: le plus frustrant serait

de ne pas avoir droit au chapitre en étant renvoyé à la maison dix-sept secondes après le début du premier combat. Au Caire, le Fribourgeois a vraiment pu s'exprimer. «Cinq combats en championnats du monde, c'est bon pour l'expérience. J'ai pu montrer ce que je savais faire.» Les trois victoires obtenues par ippon (l'équivalent d'un k.-o. en boxe, ndlr) sur trois mouvements différents réjouissent l'athlète du JC Fribourg: «Techniquement, c'est joli.» Voilà

pour les bons points. Pour le reste, Papaux tempère: «Mon objectif, c'est les Jeux olympiques de Pékin en 2008. Pour y aller, il faudra travailler plus fort. C'est ce que je dois retenir de mes premiers championnats du monde.»

Son entraîneur Jean-Claude Spielmann, qui a fait le voyage du Caire, tient le même discours: «Dans l'optique de Pékin, c'est la prestation qu'on espérait. C'est bien, mais pas encore très bien. David doit prendre

une dimension supérieure pour prétendre bien figurer aux Jeux. On a encore beaucoup de travail.» I

LES RÉSULTATS EN -73KG

Championnats du monde au Caire: 1. Akos Braun (Hon). 2. Francesco Bruyere (It). 3. Kiyoshi Uematsu (Jap) et Gennadio Bilodid (Ukr). 5. Claudiu Bastea (Rou). Puis: 9. David Papaux (S). **1er tour:** Papaux bat Efron José Alfredo (Arg) par ippon. **2e tour:** Papaux perd contre Henri Schoenman (PB) par yuko. **Tour de repêchage:** Papaux bat Khalifa Al Qubasi (EAU) par ippon; bat Nicholas Tritton (Can) par ippon; perd contre Leandro Guilheiro (Bré) par ippon.



Au Caire, David Papaux (en blanc) a gagné son premier combat face à l'Argentin Jose Alfredo Efron. KEYSTONE